



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures rencontre le président du Conseil des droits de l'homme près du Président de Russie



Le 20 mai 2013, le métroplite Hilarion de Volokolamsk a reçu A. Fedotov, président du Conseil présidentiel pour le développement de la société civile et aux droits de l'homme. Le hiérodiacre Romain (Kisselev), du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain prenait également part à cette rencontre.

Au cours de l'entretien, le métroplite Hilarion et M. Fedotov ont parlé du programme fédéral d'état pour la perpétuation de la mémoire des victimes des répressions politiques, que met en place le groupe de travail interministériel du Conseil présidentiel pour le développement de la société civile et aux droits de l'homme.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52710/>